

東中だより

平成30年 11月号 No.395
http://www.hgj.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/
岩国市立東中学校 岩国市三笠町2-1-9



第45回

東中文化祭



文化祭テーマ～COLOR～

10月20日(土)に第45回東中文化祭が開催されました。テーマは『COLOR』でした。絶好の天候に恵まれ、多くの保護者や地域の皆様にご来場いただき、また温かいお言葉もいただきありがとうございました。生徒たちは、体育祭終了後短い期間の中、学年発表の準備や練習、各クラスの合唱練習に全力で取り組み、当日を迎えました。

プロローグにて、文化祭実行委員会よりテーマの披露があり、体育館後ろの壁面には生徒一人ひとりのメッセージ用紙で「COLOR」の文字が囲まれ、各々の色を出すように虹の形で掲示されました。

最初に、各クラスにおける合唱コンクールでした。早朝、昼休み、夕方と金賞ゴールドをめざして、一生懸命に練習した成果が十分に発揮されました。中学校にて、たくさんの人の前で初めて緊張しながら歌う1年生、同級生はもとより、3年生にも負けまいと歌う2年生、学校代表として、シンフォニアにて歌いたいと強い思いをもち歌った3年生、どの学年もそれぞれの味を出していたと思います。結果は、金賞ゴールドを獲得した中から、3年1組がゴールデングランプリを、2年3組がグランプリに輝きました。2クラスは、11月7日(水)にシンフォニア岩国で行われる岩国地区中学校音楽祭に学校代表として出場します。



美術部展示作品

次に夏江玲奈さんと伊達日向子さんによる英語暗唱と谷村倅君による理科の自由研究の発表が行われ、その後学年発表へと続きました。1年生は、和太鼓演奏の後、「群読」「学年合唱」を披露しました。統一感のある動きと色紙による人文字で「COLOR」を創り出し、大きくそろった声でオリジナルの詩を堂々と表現しました。



3年生劇「人形館」

午後のスタートは、吹奏楽部の発表で楽しく軽快な音楽をたくさん披露してくれました。そして2年生の学年発表。2年生は、体育祭の赤隊、青隊、白隊の3隊で学年目標の「Three Sprits～素直・全力・感謝～」をダンス&ソング&群読で表現しました。体育祭の時とはまた一味違った集団の美しさを見せてくれました。3年生は、「人形館」という劇を発表しました。大きな背景を作成した人たち、その場のムードを表現しようと曲選びを考えてくれた人たちとスポットライトの人たち、役者の衣装を作成してくれた人たち、そして堂々と演技きった役者たち。これらそれぞれの係をしっかりと果たして、観客の人たちに大きな感動を与えてくれました。

また育友会のバザーについては、一人一事業の方々のご協力や保護者の皆様からの遊休品の提供、役員の方のご準備など本当にありがとうございました。来場者のゴミの仕分けがきちんとなされており、マナーのよさも見受けられました。

全校生徒の力によって、また大きな学校行事を終えました。3年生のすばらしいリーダーシップを1・2年生がしっかりと引き継ぎ、来年・再来年とさらに上をめざして頑張ってくれることと思います。

学校評価について

(別紙資料参照)

《学校・教職員の取組について》(1)～(11)

○多くの項目で昨年度より評価値は上がっています。特に、「各種便り等で学校の様子を伝えている。」という項目で高く、地域・保護者の方に学校内のことを知っていただいていることを強く感じました。

○「地域行事への参加」の項目も高く、積極的に地域の活動に生徒が参加し、地域からも多くの場面で助けられていることを感じました。

●一方、日頃の学校の様子について「よくわからない」と回答されている部分がありました。学校では、学校公開や行事、参観日の土曜日実施などで、生徒の教育活動を見ることが出来る機会を設定していますので、積極的に学校に来ていただき、便りだけでは見えにくい部分の活動をご覧いただけたらと思います。また、今後は小中一貫教育のことに関しても、少しずつお知らせできたらと思います。

《生徒の取組について》(12)～(20)

○「楽しく学校生活を送っている。」という項目の評価値が高く、日々充実した学校生活が送れていることがわかります。

●「家庭学習の習慣」については、昨年度より評価値はやや下がっています。テスト週間などは意識するものの、日頃の習慣化としてはまだ課題が残っているようです。

11月行事予定表

日	曜	学校行事	給食
1	木	地域一斉あいさつ運動	○
2	金		○
3	土	文化の日、えびす祭り	
4	日	えびす祭り	
5	月		○
6	火	生徒集会	○
7	水	岩国地区中学校音楽祭	○
8	木		○
9	金	性教育講演会(3年)	○
10	土		
11	日		
12	月	自由参観日(～17日)	○
13	火		○
14	水	テスト発表	○
15	木		○
16	金	部活動停止	○
17	土	家庭教育学級	弁当
18	日		
19	月	振替休日	
20	火		○
21	水	期末テスト	○
22	木	期末テスト	○
23	金	勤労感謝の日	
24	土		
25	日		
26	月	期末テスト	○
27	火	期末テスト	○
28	水	性教育講演会(1・2年)	○
29	木	専門委員会	○
30	金		○

新校舎建築工事開始

10月9日(火)防球ネットが移動され、10月17日(水)までにブルペンの撤去が済み、10月19日(金)から植栽の撤去など少しずつ工事が始まっています。グラウンド内もオレンジネットで工事区画が仕切られ、整備された後に本格的な工事が始まります。これに合わせて、ソフトテニス部や野球部、ソフトボール部、サッカー部が日の出グラウンド等にて部活動の練習を始めるようになります。様々な面でご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

秋季県体、新人大会の結果

【秋季県体】

- ソフトボール部
- バスケットボール部

第1位
ベスト4



(台風のため1日開催)

【新人大会】

- バスケットボール部
- ソフトテニス部男子
- 卓球女子
- 剣道女子

第1位
団体 第2位
団体 第2位
団体 第2位



事務室から

今回の校納金引き落とし日は **11月1日(木)** です。ご準備のほどよろしくお願ひします。